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Ata da Trigésima Sétima Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 17 de novembro de 2020, às 
10h29, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do 
Vereador Vicente Mendes. 

 
Aos 17 dias de novembro de 2020, às 10h29, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da Silva (Amaro do 
Sindicato), Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente), José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 37ª Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Quarta Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. A Mesa Diretora foi 
composta por: Vicente Mendes Silva Neto, Presidente, e pelos Vereadores Amaro 
Honorato da Silva e José Feliciano de Barros Júnior secretariando os trabalhos. Não houve 
modificação em sua formação durante a sessão. Havendo número regimental, o Presidente 
declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador José de Arimatéia para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados, a ausência 
dos parlamentares: Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José Mendes 
Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos 
Santos, Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, Maria Tereza Claudina 
de Araújo Silva (Tereza da Bomboniere), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson 
Bocão), Neemias José Silva e Ronaldo Francisco dos Santos. Logo após, foi aberto o 
Pequeno Expediente que teve a leitura da ata da sessão anterior, e em continuidade, o 
Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que lesse o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 1101/2020, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo o recapeamento asfáltico da 
Travessa do Caxias, Centro; Indicação nº 1102/2020, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo reparos nas calçadas e a substituição das 
tampas de esgoto da Avenida Escritor Israel Felipe, Vila Roca; Indicação nº 1103/2020, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
rua Geraldo Nogueira Campos, Garapu; Indicação nº 1104/2020, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
rua Fernando Luiz Félix de Oliveira, Santo Inácio; Indicação nº 1105/2020, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua José de 
Castro, Vila Claudete; Indicação nº 1106/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Amaro Florêncio de Miranda, Garapu; 
Indicação nº 1107/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a poda das árvores no campo de Mercês; Indicação nº 1108/2020, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a poda 
das árvores da rua da Saudade em Mercês; Indicação nº 1109/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua da Saudade em Mercês; Indicação nº 1110/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a implantação de um 
Núcleo Policial 24 Horas em Mercês; Indicação nº 1111/2020, Vereadora Maria Tereza – 
Tereza da Bomboniere, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das 
canaletas da rua 23, Primeira Travessa do Cemitério Novo, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
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nº 1112/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua Merendiba, Pontezinha; Indicação nº 1113/2020, Vereadora 
Maria Tereza – Tereza da Bomboniere, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
remoção de entulhos da rua das Águias, Pontezinha; Indicação nº 1114/2020, Vereadora 
Maria Tereza – Tereza da Bomboniere, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Avenida Prefeito Diomedes Ferreira de Melo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1115/2020, 
Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere, que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos na rua Oscar Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
1116/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de postes de iluminação pública na rua do Pescador, Pontezinha; 
Indicação nº 1117/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere, que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza do canal da rua Luiz Pereira da Paz, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1118/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas, a substituição das tampas de esgoto 
e a capinação da Travessa do Pescador, Pontezinha; Indicação nº 1119/2020, Vereadora 
Maria Tereza – Tereza da Bomboniere, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
do Marisco, Pontezinha; Indicação nº 1120/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da 
Bomboniere, que solicita ao Poder Executivo a capinação das ruas: 3, 5 e 11, Loteamento 
Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 421/2020, Vereador Gessé Valério, que solicita 
ao Poder Executivo a construção de um Posto de Saúde da Família (PSF) em Barbalho; 
Requerimento nº 422/2020, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
implantação do sistema de abastecimento de água encanada em Barbalho; Requerimento 
nº 423/2020, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma 
Creche em Barbalho; Requerimento nº 424/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na rua da 
Saudade em Mercês; Requerimento nº 425/2020, Vereador Ezequiel dos Santos, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de lombadas na rua Senador Carlos Wilson, Vila 
Claudete. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador José Feliciano (Cianinho) que agradece 
a Deus e ao povo do Cabo que votaram no seu trabalho e decidiram que tem a segurança 
e a confiança ao trabalho que desenvolve nesta Casa nos últimos 16 anos, afirma que tem 
muito que contribuir com a cidade nos próximos 4 anos, declara que estará nesta Casa 
exercendo a função de Vereador e desta vez estará na bancada da oposição, sustenta que 
cobrará do Poder Executivo o melhor para a cidade, diz que o Vereador Cianinho continuará 
em defesa do cidadão cabense, se diz triste pois alguns colegas não tiveram êxito, defende 
que a cidade é que perde quando um Vereador como Domingos não é reeleito, afirma que 
o gabinete estará aberto para o Vereador, e pede que Deus abençoe a cidade; Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho) agradece e parabeniza a população cabense que de forma 
ordeira e consciente escolheu os seus representantes, parabeniza o futuro prefeito e o vice, 
agradece aqueles que renovaram o mandato e também os que não tiveram êxito, defende 
que quem ganhou foi quem teve a mensagem de esperança para as ruas, afirma que irá 
contribuir para melhorar a vida das pessoas, diz que Domingos fará parte do Governo e 
agradece pelos livramentos que teve durante esse período eleitoral, afirma que alguns 
quiseram prejudicar, mas Deus honrou, diz que é preciso que esta Casa continue discutindo 
os problemas da cidade, e votando as proposições, lembra que teremos 3 mulheres nesta 
Casa, e parabeniza Tereza por ter sido a Vereadora Mais votada nesta eleição; Vereador 
José de Arimatéia que agradece a Deus e as pessoas pela vitória nas eleições, parabeniza 
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todos os que tiveram êxito e voltarão e se solidariza com os que deixam essa Casa, afirma 
que faz parte do jogo político democrático, agradece a população cabense que entendeu o 
momento de mudança, apesar dos ataques, afirma que recebeu na rua muito apoio e 
carinho que foi confirmado nas urnas, diz que Keko e Arimatéia conseguiram ao lado de 
Elias Gomes, Vado, Eduardo Cajueiro, Chico PM e muitos outros uma grande vitória, mas 
que o tamanho da vitória é proporcional ao tamanho da responsabilidade, afirma que não 
terá gozação, e sim trabalho, para mudar essa cidade o ano que vem, afirma que temos 
uma cidade rica com o povo pobre, e que vai trazer investimentos, espera contar com essa 
Casa, com o papel de fiscalizador, o papel de alerta, declara que nos projetos importantes 
estará nesta Casa pessoalmente para conversar e defender o que for importante para 
nossa cidade; Vereador José Domingos que fala sobre o processo eleitoral e a trajetória 
política do Vereador José de Arimatéia, fala sobre a obrigatoriedade da fiscalização, e diz 
que sai de cabeça erguida, afirma que fizeram fake News contra ele, mas que mesmo contra 
tudo conseguiu tirar esse Governo que aí está, afirma que estará contribuindo com a gestão 
de Keko, e que Keko não irá perseguir, irá ajudar os Vereadores; Vereador Amaro Honorato 
agradece que a população, lê um versículo, diz que agradeceu ao seu povo que continuará 
o trabalho com a eleição de sua esposa, estará agradecendo os votos da sua esposa, diz 
que foi um eleição difícil pra todos, diz que os Vereadores do Cabo têm trabalho, e que é 
importante ter base e oposição; em aparte, o Vereador José Domingos diz que passou 8 
anos querendo mostrar o trabalho, e que não pode fazer isso, pois era impedido pelo 
Governo, diz que também que Vereador não tem poder de resolução; de volta ao Vereador 
Amaro Honorato, este  diz que o Vereador não sabe o que são as proposições, diz que se 
o Vereador se entregar o povo elege. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do 
Dia que teve matéria as seguintes matérias a serem votadas: Indicação nº 824/2020, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 1050/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 1051/2020, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; Indicação nº 1052/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 1053/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Indicação nº 1063/2020, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 1064/2020, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 1065/2020, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 1066/2020, 
Vereadora Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 1067/2020, Vereadora 
Maria Tereza (Tereza da Bomboniere); Indicação nº 1068/2020, Vereadora Maria Tereza 
(Tereza da Bomboniere); Indicação nº 1069/2020, Vereadora Maria Tereza (Tereza da 
Bomboniere); Indicação nº 1070/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação 
nº 1071/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1072/2020, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1073/2020, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1074/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1075/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1076/2020, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1077/2020, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1078/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1079/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Requerimento nº 407/2020, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 408/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento 
nº 409/2020, Vereador Jefferson Marcos, Requerimento nº 410/2020, Vereador Jefferson 
Marcos; Requerimento nº 411/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
412/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 413/2020, Vereador Jefferson 
Marcos; Requerimento nº 414/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
415/2020, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 416/2020, Vereador Amaro 
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Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 417/2020, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; Requerimento nº 418/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 419/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 420/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; todas 
aprovadas a unanimidade. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e convocou outra 
reunião para o dia 18 de novembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos 
Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
JOSÉ FELICIANO DE BARROS JÚNIOR 
 
 
AMARO HONORATO DA SILVA 


